

Alt werden am Hausenhof



In der Camphill Dorfgemeinschaft Hausenhof, einem Ortsteil der Gemeinde Dietersheim, wird derzeit ein neues Wohnhaus errichtet. Am Hausenhof leben etwa 120 Menschen mit und ohne Behinderungen zusammen. Durch das neue „Haus mit Pflegemöglichkeit“ soll gewährleistet werden, dass die Bewohner auch im Alter und im Falle zunehmender Pflegebedürftigkeit in ihrem vertrauten Umfeld bleiben können. Helmut Bauhof (Zweiter von links) von der Neuen Apotheke in Neustadt hat 2500 Euro für das Projekt gespendet. Die Spende nahm Thorsten Kiefel, der Leiter des Bereichs Werkstatt, im Beisein von einigen Bewohnern entgegen. Bisher läuft zeitlich alles nach Plan. Bezugsfertig soll das neue Wohnhaus im Februar 2015 sein. Der Hausenhof ist nach wie vor auf Unterstützung angewiesen, da die Finanzierung trotz öffentlicher Gelder, Eigenmitteln und Spenden noch nicht vollständig gesichert ist.

red/Foto: Privat